

b-tix® gründet Startup für künstliche Intelligenz

Die auf BiPRO spezialisierte b-tix GmbH hat ihren Technologie-Bereich "KI - Künstliche Intelligenz" ausgegründet. Unter dem Dach der X-PLOR® Holding wurde die A-va GmbH konstituiert.

Das Düsseldorfer InsurTech betreibt mit A-va® die digitale Assistentin hinter Snoopr®, einer selbstlernenden Suchmaschine für Versicherungen der b-tix GmbH. Das Startup will seine spezialisierte KI-Technologie künftig auch anderen Marktteilnehmern anbieten und die favorisierte KI im Versicherungsvertrieb werden. Hierzu spezialisiert sich das Unternehmen auf maschinelles Lernen, künstliche neuronale Netze und semantische Suchen.

CEO der A-va GmbH ist Markus Heussen (44), der parallel die Geschäftsführung der Schwestergesellschaft behält. Im Rahmen der Umstrukturierung der b-tix GmbH übernimmt Daniel Mertes (38) künftig als Chief Technology Officer (CTO) die Gesamtverantwortung für die Technologie und Dr. Daniel Schulzek (34) das Key Account Management des Unternehmens.

Pressekontakt:

Frank Huebschke
Telefon: +49 (0) 211 / 416 08-402
Fax: +49 (0) 211 / 416 08-399
E-Mail: frank.huebschke@b-tix.de

Unternehmen

b-tix GmbH
Lindenstr. 48-52
40233 Düsseldorf

Internet: www.b-tix.de

Über b-tix GmbH

Die b-tix GmbH ist ein Beratungs- und Lösungsunternehmen mit Kernkompetenz in der Vernetzung der Versicherungswirtschaft, insbesondere auf Basis von BiPRO.